



<p>Bedrukkingsformaat 115 x 87 mm Printing size 115 x 87 mm Bedruckung Format 115 x 87 mm</p>	<p>Bedrukking full colour etiket Printing full colour label Bedruckung Euroskala Etikett</p>	<p>Positie bedrukking rondom, met verplichte tekst Printing position around, with mandatory text Bedruckungsposition rundum, mit Pflichtangaben</p>
<p> Bedrukkings Formaat Printing Surface Bedruckbare Fläche</p>	<p> Vouwlijn Folding Line Falzlinie</p>	<p> Afloop Bleed Beschnitt</p> <p> Geen Tekst Plaatsen No Text Here Kein Text Hier</p> <p> Ingrediënten Ingredients Zutaten</p>

NL

Zonneshand spray SPF 30  

Ingrediënten (INCI): Aqua, C12-15 Alkyl Benzate, Ethylhexyl Salicylate, Butyl Methoxydibenzoylmethane, Glyceryl Alcohol Benate, Ethylhexyl Triazone, Phenylbenzimidazole Sulfonic Acid, Octocrylene, Pheoxymethanol, Tricarbonyl PVP, Parfum, Microcrystalline Cellulose, Glycerol Stearate SE, Cetyl Alcohol, Cyclopentasiloxane, Dodecyl Dimethyl Silylene Dimethyl Methoxyacetate, Dimethylbutylmethoxydimethylsiloxane, Cetylalcohol, Tocopheryl Acetate, Citronellol, Citronellal, Benzyl Benzoate, Citral, **Gebruiksaanwijzing:** 15 – 20 minuten voor het zonnen toegaal aanbrengen. Smeer je huid tijdens het zomen regelmatig opnieuw in, met name na zwembad. Bewaard de zon op het lichaam de dag (tot ca. 12 uur). Overmatig inschikking aanbrengen kan irritatie veroorzaken. Het gebruik van zonneprotector kan de natuurlijke beschermende kleding, Zonneschermingsproducten kunnen vlekken achter laten op (donker) leer. Vermijd contact met de ogen.
Waarschuwing: Houder onder druk te kan open barsten bij verwitting. Bij het inhouden van medisch advies, de verpakking of het etiket ter beschikking houden. Het gebruik van zonneprotector beschermt niet tegen UVB-straling en kan schade aan de ogen veroorzaken. Het gebruik van zonneprotector kan andere cosmetische producten, niet roken. Ook na gebruik naar blootblijven of verbranden. Ingevoerd in het licht beschermen. Niet blootstellen aan vlammen of open vuur.
50 °C / 122 °F. Bevat 3,0 gewichtsprocent onontvlambare bestanddelen. **Geproduceerd voor:** Promotional Care, Josink Esweg 10, 7545 PH Enschede

EN

Sun protection spray spf 30  

Ingredients (INCI): Aqua, C12-15 Alkyl Benzate, Ethylhexyl Salicylate, Butyl Methoxydibenzoylmethane, Glyceryl Alcohol Benate, Ethylhexyl Triazone, Phenylbenzimidazole Sulfonic Acid, Octocrylene, Pheoxymethanol, Tricarbonyl PVP, Parfum, Microcrystalline Cellulose, Glycerol Stearate SE, Cetyl Alcohol, Diethylhexyl Butamido Triazone, Decyl Glucoside, Aminoethyl Propandiol, Tocopheryl Acetate, Sodium Stearyl Citrate, Benzyl Alcohol, Benzyl Salicylate, Cyclopentasiloxane, Dodecyl Dimethyl Silylene Dimethyl Methoxyacetate, Dimethylbutylmethoxydimethylsiloxane, Cetylalcohol, Tocopheryl Acetate, Citronellol, Citronellal, Benzyl Benzoate, Citral, **Directions:** 15 – 20 minutes before sunbathing, apply to the skin. Reapply frequently, especially after swimming. Avoid the sun during the hottest time of the day (between 12 – 3 pm). Excessive exposure to sunlight is dangerous for your health. Keep infants and young children extra carefully against the sun by using high protection factors and protective clothing. Use of sunscreen products may stain leather goods. Avoid contact with eyes. Use of sunscreen products may cause irritation to the eyes. Use of sunscreen products may cause damage to other cosmetic products, do not smoke. Even after use, avoid direct sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50 °C / 122 °F. 3,0 % by mass of the contents are flammable. **Produced for:** Promotional Care, Josink Esweg 10, 7545 PH Enschede

DE

Sonnenschutz Spray SPF30  

Zutaten (INCI): Aqua, C12-15 Alkyl Benzate, Ethylhexyl Salicylate, Butyl Methoxydibenzoylmethane, Glyceryl Alcohol Benate, Ethylhexyl Triazone, Phenylbenzimidazole Sulfonic Acid, Octocrylene, Pheoxymethanol, Tricarbonyl PVP, Parfum, Microcrystalline Cellulose, Glycerol Stearate SE, Cetyl Alcohol, Diethylhexyl Butamido Triazone, Decyl Glucoside, Aminoethyl Propandiol, Tocopheryl Acetate, Sodium Stearyl Citrate, Benzyl Alcohol, Benzyl Salicylate, Cyclopentasiloxane, Dodecyl Dimethyl Silylene Dimethyl Methoxyacetate, Dimethylbutylmethoxydimethylsiloxane, Cetylalcohol, Tocopheryl Acetate, Citronellol, Citronellal, Benzyl Benzoate, Citral, **Gebrauchsanleitung:** 15 – 20 Minuten vor dem Sonnenschutz großzügig auf die Haut auftragen und dies regelmäßig wiederholen, besonders nach dem Schwimmen oder Abtrocknen. Vermeiden Sie die Sonne während der heißen Stunden des Tages. Zu starke Sonneneinstrahlung gefährdet die Gesundheit. Halten Sie Babys ab der Sonne. Schützen Sie Babys und Kleinkinder besonders gut, indem Sie Produkte mit hoher Sonnenschutzfaktoren verwenden. Kleinkinder unter Aufsicht des Erwachsenen schützen. Verwenden Sie Sonnencreme auch auf den Hals und mit den Augen. **Warnung:** Behälter steht unter Druck, bei Überhitzung besteht Explosionsgefahr. Falls Sie mechanische Hilfe oder Beratung benötigen, sorgen Sie bitte dafür, dass Sie die Verpackung oder das Etikett zur Hand haben. Achten Sie auf die Rückseite des Etiketts für vollständige Anweisungen zum sicheren und effektiven Gebrauch. Verwenden Sie Sonnenschutzmittel ab 50 °C / 122 °F aussetzen. Enthält 3,0 Gewichtsprozent entzündliche Stoffe. **Hersteller für:** Promotional Care, Josink Esweg 10, 7545 PH Enschede